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***14 августа на "Новороссийском телевидении" состоялась прямая линия с главой
Новороссийска    Игорем Дяченко    Инстаграмм  @dyachenko_nvrsk  . 

  

***Самый первый вопрос, конечно, был об аварии, которая произошла на Троицком
групповом водоводе.

  

***Телезрители спрашивали главу города и о ремонте дорог.
***Парковочные места для автомобилей, дорога Южный обход, состояние
городской системы водоснабжения, строительство, учеба в школах в одну смену и
многие другие насущные проблем волнуют горожан. 
***За эти 45 минут по телефону многоканальной связи было принято более двухсот
звонков. И еще более сотни сообщений – в аккаунт  Инстаграмм @nvrsk_tv .
Понятно, что на все вопросы ответить за такой короткий срок было физически
невозможно. Но ни один звонок не останется без внимания администрации
Новороссийска.
***Посмотреть полную версию прямой линии, можно перейдя по ссылке на фото.
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